



Maria Isabel Castillo Báez @maisacastillob · 9h

Estamos seguros de que el trabajo del grupo de amistad México- República Dominicana que recién se instala será prolifero y contribuirá a reafirmar nuestra relación bilateral. Gracias @SantiagoCreelM por recibirnos hoy en el pleno del H. Congreso de la Unión.



La @Mx_Diputados da la más cordial bienvenida a la Excma.

@maisacastillob, Embajadora de @RDenMexico; deseamos que los trabajos del Grupo de Amistad México y República Dominicana, generen mayores espacios de diálogo y cooperación, fortaleciendo los lazos de nuestros países.

